

人たゞの意地悪の上に理解と協力を済め若狭日本国民としての原性の直に立つべしの信念を堅持して莫の大い。日本は眞の経済は制度の完制を以て成るものではない總ゆる人々が三十年來養育建設せられた日本人たゞの精神に自覺する事第一としなければならぬ。日本は労働者は漸じて階級立に依つて日本の經濟の國民厚生のため、國家衰退の一途を辿り以外の何者か小無き事を階級立は外海を愛せぬして日本政商は日本の經濟能常時に難して遂にに産業上の統制を行ひ以つて為衆為民の確立を促し庶民に五倫の道を指示すべきである此の自動なる原性の確立を謀進す了方達がく政權を掌握する大本支小元政叔を私すえゝ善々の新平交難もかうを得ざる事である。

戰線第一回題

大正十一年、全日總聯合の決裂以来歲度か、再争が本川左右吾等は、株、城、房、佐、組合聯合以未載統統一ト対レマ、獻身的努力を惜す此不運動に盡瘁；之未石川島自滬組合及浦冥工會より或る造船聯盟は聯合會試の非川泉的日本的指摘；之に及く當時吾々は聯合會試の處置ト眞の誠意を欲く然又リ徒に體念的左翼言辭を弄して眞の統一と協力を念とせざる國体の存在する造城を宣明し、其の造船聯盟の衷情を諒解し、今後共深き交信又協力を持続すべきと決して現在ト至つて其後造船聯盟は主体となり產業房、組合會試の加盟關係は表面友誼的言辞と甚しく、城多の季候トして友誼的立場を裏切る事甚しく事実トして何等協力の意志はない。是お組合會試支自から指導するよ萬林する。日本海員組合本部ト幕起シフ、五十三告訴事件及敷次大及ぶ血腥き政打事件は吾々にして房、組合會試の侵奪の上ト不向ト付す事の出来ざる向頃である。